



Hungría: El Papa hace un llamado para resucitar al Sacro Imperio Romano

- Josue Michels
- [2/5/2023](#)

"Europa es crucial porque representa la memoria de la humanidad, y debe asumir el papel que le corresponde para unir a los que están lejos", señaló el papa Francisco en su visita a Hungría el viernes. En un dramático llamado, pidió que Europa vuelva a sus raíces para lograr la unidad y la paz. Específicamente, hizo un llamado a las naciones de Europa para que se unan política y religiosamente.

Unidad europea: dirigiéndose directamente a las naciones europeas, citó la Declaración de 1950 de Robert Schuman, uno de los padres fundadores de Europa, y pidió que se reavivara este espíritu europeo de unidad.

[Es vital] recuperar el espíritu europeo: la ilusión y la visión de sus fundadores, que fueron estadistas capaces de mirar más allá de su tiempo, más allá de las fronteras nacionales y de las necesidades inmediatas, y de generar formas de diplomacia capaces de perseguir la unidad, no de agravar las divisiones.

—Papa Francisco

"Europe is crucial because it represents the memory of humanity, and it must take up its proper role to unite those far apart."

Pope Francis offers a call for Europe to return to its roots, as he speaks to the civil authorities of Hungary on Friday. [#PopelnHungary](#)

— Vatican News (@VaticanNews) [April 28, 2023](#)

Unidad de las Iglesias: refiriéndose a San Esteban, el primer rey de Hungría, Francisco señaló que "vivió en una época en la que los cristianos de Europa estaban en plena comunión". Del mismo modo, señaló el Papa, las iglesias cristianas de Europa deben unirse hoy.

Aquellos que se profesan cristianos, en compañía de los testigos de la fe, están llamados a dar testimonio y aunar esfuerzos con todos para cultivar un humanismo inspirado en el Evangelio y que se mueva por dos vías fundamentales: reconocernos hijos amados del Padre y amarnos unos a otros como hermanos y hermanas.

—Papa Francisco

Herencia: Hungría formó parte de la dinastía de los Habsburgo, que gobernó Austria, Hungría y Bohemia desde 1526 hasta 1918. El último emperador de Austria y rey de Hungría señaló que Europa sigue viviendo en la actualidad según la herencia del Sacro Imperio Romano.

La Comunidad [Europea] vive en gran medida de la herencia del Sacro Imperio Romano, aunque la gran mayoría de las personas que viven de ella no saben de qué herencia viven.

—Otto von Habsburg, hijo mayor de Carlos I

Unidad profetizada: como explica nuestro folleto [¡El tenía razón!](#), Apocalipsis 17 habla de la unificación de Europa en la tradición del Sacro Imperio Romano. Además, Isaías 47 profetiza que las iglesias cristianas de Europa se unirán. La unificación de ambas está profetizada y el difunto Herbert W. Armstrong señaló que ambas serían causadas por el Vaticano.

Continúe observando el empuje del Vaticano para esta unificación y solicite [¡El tenía razón!](#) para ver cómo fue profetizado.

Este resucitado Sacro Imperio Romano sólo puede materializarse de una manera: mediante los "buenos oficios" del Vaticano, uniendo Iglesia y Estado una vez más, con el Vaticano a horcajadas y gobernando.

—Herbert W. Armstrong